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大野市では、２０２４年（令和６年）４月に、５中学校を２校に再編し、新開成中学校と新陽明中学

校となります。市では、校区ごとに「新開成中学校準備委員会」と「新陽明中学校準備委員会」（以下

準備委員会）を組織し、準備を進めて行きます。協議された主な内容や、再編に向けた情報について

保護者と市民の皆様にお知らせするために随時このおたよりを発行してまいります。

第1回 準備委員会

新開成中学校準備委員会が６月２日（木）、新陽明中学校準備委員会が６月１０日（金）に開かれま

した。５中学校区の区長会、中 PTA、小 PTA、学校から委員を選出いただきました。新開成中校区は２

１名、新陽明中校区は３０名の構成です。正副委員長の選任等と第１回の部会を開き、部会結成等を

行いました。選任された準備委員会の正副委員長、各部会の正副部会長は以下の皆様です。

〇新開成中学校準備委員会（敬称略）

委員長：伊藤久美男（上庄地区区長会） 副委員長：森田律男（開成中 PTA） 総務部会長：齋藤雅彦（小山地区区長会)

副部会長：菅原弘司（上庄中 PTA） PTA 部会長：奥村知光（有南小 PTA） 副部会長：増田善宏（開成中教頭）

学校運営部会長：長谷川秀樹（上庄中校長） 副部会長：広瀬泰司（開成中校長)

通学安全部会長：山川貴弘（上庄中 PTA） 副部会長：飯田吉則（上庄中教頭）

〇新陽明中学校準備委員会（敬称略）

委員長：山村宗武（阪谷地区区長会） 副委員長：野尻奈生（陽明中 PTA） 副委員長：森 忍（和泉中 PTA）

総務部会長：嶋田博之（乾側地区区長会） 副部会長：田中彰治（和泉地区区長会） PTA 部会長：多田直史（阪谷小 PTA）

副部会長：高村光昭（尚徳中教頭） 学校運営部会長：土藏清治（尚徳中校長） 副部会長：大石貴昭（陽明中校長)

通学安全部会長：森 忍（和泉中 PTA） 副部会長：泉脇貴之（和泉中教頭）

＜総務部会＞

総務部会では、式典、統合事業、財産、同窓会、地域交流、行事等について検討していきます。第 1回は、部

会結成後、協議内容やスケジュールの確認等を行い、第２回は７月２８日（木）に新陽明中学校部会、８月２

日（火）に新開成中学校部会が開かれました。中学生が参加する地区行事と学校行事の調整、統合事業、学校

跡地と空き校舎の利活用等について話し合われました。両部会で出た主な意見は下記のとおりです。

〇学校と公民館同士で行事の精選・調整等を行い、中学生が参加しやすい環境づくりを進める。

〇閉校する学校区で、統合事業の実施の有無や内容等を検討する。部会は各地区の意向を尊重する。

〇学校跡地、空き校舎の活用については、区だけで考えることは困難である。市と地区がアイディアを出し合

って、よりよい活用策を検討していく必要がある。施設の維持管理にかかる費用負担が非常に心配である。

第３回は新開成中学校は、１０月４日(火）に、新陽明中学校は９月２８日（水）に開催し、中学生が参加す

る地区行事と学校行事の調整結果、統合事業の内容等について話し合います。

＜PTA 部会＞

PTA 部会では、組織の統合、PTA の財産の引継ぎ、制服、体操服等について検討していきます。第１回では、部

会結成後、協議内容やスケジュールの確認等を行い、第２回は PTA 規約の作成、令和６年度の制服・体操服に

ついて話し合うことになりました。足並みを揃えるために新開成中学校と新陽明中学校合同で、８月８日（月）
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に行われました。第２回の合同部会で出た主な意見は、以下のとおりでした。

〇PTA 規約については、同様な規定も多いのでそれぞれの PTA 間で検討して、新しい規約をつくる。

〇PTA 会費をはじめ、活動等についても PTA 間で打ち合わせを進めていく。部会は、打ち合わせ結果を尊重

する。

〇制服・体操服については、いろいろな考え方があるので、アンケートを実施して子どもたちの気持ち、保

護者の気持ちを確認しながら、検討を進めていく。アンケートは９月上旬に実施したい。

〇再編に伴う制服・体操服の市からの購入補助については、今後要望していくことになる。

第３回は９月下旬に両校区合同で開催し、アンケート結果をもとに制服・体操服について話し合うことにな

っています。

＜学校運営部会＞

学校運営部会では、学校運営、教育内容、学校の施設、備品の引継ぎ、再編前の交流、学校行事と地域行事

との調整等について検討します。第 1回の部会では、部会結成後、今後の協議内容やスケジュール等を確認

しました。７月２１日（木）に第２回の部会を合同で開催し、主に以下の内容で話し合いました。

〇生徒の事前交流については、令和４年度２学期より中学１年生を対象に始める。最低１回以上行う。日程

や内容は学校間で打ち合わせを行う。令和５年度は、中学２年生、１年生を対象に交流を行っていく。

〇令和４年度の入学説明会は各学校ごとに行うが、再編に関する質問等で混乱することが予想される。準備

委員会主催で再編に関する説明会の開催をお願いしたい。

〇新中学校の生徒会組織については、生徒間の話し合いを大切にして、生徒の意見を取り入れていく。再編

の対象となる中学 1年生の執行部を中心に話し合っていく。

〇部活動の交流は、必要がある部や合同練習が有効である部同士で令和４年度から進めていく。

〇学校運営部会では、学校間で話し合って決めていくべきことが多数ある。学校間の打ち合わせを大切にす

る。部会としても学校に任せていきたい。決まったことについては、部会で報告する。

〇保護者等からの不安の相談や必要事項があれば部会を開く。第２回の準備委員会までは、学校間の打ち合

わせを中心に進めていく。

今後の学校運営部会は、学校間の打ち合わせを中心に進め、決まったことを部会に報告していきます。

＜通学安全部会＞

通学安全部会では、通学、スクールバス運行、通学路の安全、防犯対策等を検討します。

第 1回の部会では、部会結成、協議内容やスケジュール等の確認を行い、第２回は、スクールバスの運行

基準についての検討を合同部会で８月 1日（月）に行いました。主な内容は以下のとおりです。

〇スクールバスの運行基準の原案について

対象者：上庄中校区、尚徳中校区、和泉中校区の生徒 乗車時間：２５分～４０分 通学時間１時間以内

自宅から停車場までの距離：1.5km 以内 運行便数：授業日は登校便１便、下校便２便、長期休業中は午

前と午後１便ずつ、土日の運行はしない、この原案について各団体、地区、学校で今後話し合ってもらう。

また、山川委員（上庄中 PTA）からは上庄中校区のルート案も提示されました。今後、運行基準原案をも

とに各校区のルート原案を作成していくことになりました。

〇中学校区の見直しに関する意見が出されました。準備委員会では、校区について検討できないので、教育

委員会事務局で情報を共有することになりました。

次回は、運行基準案とルート案についてそれぞれの部会ごとに話し合うことになりました。新開成中学校が

９月２６日（月）、新陽明中学校が９月２７日（火）に第３回を開く予定です。

【お問い合わせ先】 大野市教育委員会事務局 教育総務課 TEL 0779-66-1111 FAX0779-69-9110


